
Não se desespere!
Quando chegamos ao limite,Deus chega com o milagre.
O limite de Moises era o mar,Deus abriu o mar…
O limite de Abraão era a mortede Isaac, Deus providenciou o cordeiro para morrer em seulugar…
O limite de Ana era a vergonha daesterilidade, Deus lhe deu um filho…
O limite de Elias era a perseguição deJezabel, Deus o arrebatou…
O limite de Cristo era a morte, Deus oressuscitou…
Está provado que quando chegamos ao limite, Deus faz omilagre, mas muitas vezes não testamos os nossos limites!
Nunca olhe para seus problemas como o fim,senão  como  oportunidades  de  manifestação  da  glória  deDEUS.
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